

# Las abundantes lluvias garantizan caudal para una campaña arrocer... sin restricciones

?Los regantes aprovechan la suelta de aguas en Sueca para reivindicar ante la consellera de Agricultura la necesidad de cobrar las ayudas y de realizar las obras del Sequió de les Barraques

Joan Gimeno Sueca | 16.05.2017 | 23:32

Nunca llueve a gusto de todos. Mientras una buena parte del sector agrícola de la comarca ha sufrido grandes daños durante los repetidos episodios de precipitaciones del pasado invierno, la situación es completamente diferente para la campaña arrocer... que ahora se inicia. De hecho, se prevé un ejercicio sin restricciones debido al caudal suficiente del Xúquer en su zona baja.

Las acequias Major y de Muzquiz vivieron ayer un acto tan simbólico como tradicional en la comarca: la suelta de aguas, que marca el inicio de la campaña agrícola en el término municipal de Sueca. Fue, precisamente, el presidente de la comunidad de regantes de la localidad, José Pascual Fortea, quien predijo el buen desarrollo del ejercicio que ahora comienza. Fortea recordó que este «empezó siendo un año complicado por la previsión de importantes restricciones para esta campaña», pero esa situación cambió, tal y como precisó, ya que las lluvias del invierno «han supuesto una mejora importante en la parte baja del río que asegurarán reservas para el desarrollo normal de la campaña». Nuevamente, nunca llueve a gusto de todos y, a pesar de que las precipitaciones permitirán el desarrollo del ejercicio sin restricciones, lamentó que las lluvias no se hubieran producido también en la cabecera del río, un hecho que, según remarcó, habría asegurado «muchos años de normalidad en el riego».



Los arrozales inundados con la Muntanyeta de Sants al fondo. \

m. p.

Fotos de la noticia

El acto, como es habitual, contó con una larga lista de asistentes, como la consellera de Agricultura, Medio ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural, Elena Cebrián. Esa circunstancia permitió al propio Fortea reivindicar algunas de las reclamaciones de los regantes al Consell. Entre las principales demandas, solicitó que se agilicen el pago de las subvenciones, especialmente las ayudas agroambientales, y también los trámites para poder realizar las obras del Sequió de les Barraques, a las cuales se comprometió el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, el año anterior, tal y como recordó Fortea.

Cebrián, por su parte, respondió con un discurso conciliador: «Queremos una política que se nutra del consenso, del diálogo y de la investigación de soluciones para los problemas cotidianos. Queremos dejar atrás una política de agua que enfrentaba territorios, sectores y personas. Sabemos que no es fácil, pero tampoco es una utopía». Igualmente, señaló que el pasado lunes la Junta Rectora del Parque Natural de la Albufera apoyó a la propuesta de la conselleria en cuanto a las medidas de regulación del desagüe.